



特集

県民ニュース

奈良を知ろう

暮らしに役立つ

お知らせ

8/1

企業立地セミナーで 新事業展開をアピール

奈良県企業立地セミナーを開催し、企業関係者ら約100人が参加しました。

セミナーでは、県内立地企業による講演のほか、優れた企業立地環境や企業立地に関する支援制度などを紹介し、奈良県での新たな事業展開についてアピールしました。



8/6・7

奈良まほろば館 リニューアルオープン 1周年記念イベント

奈良まほろば館が東京新橋に移転リニューアルオープンして1周年を迎え、記念イベントを開催しました。

6日は食やガストロノミーツアーを実施し、7日にはせんとくんと
の記念撮影、鉄道に関するトークショーやクイズイベントを実施し、多くの来館者にぎわいました。



7/30~8/7

ひまわり畑とコキアの夏景色！ 第8回馬見ひまわりウィーク

季節の花々を楽しめる県営馬見丘陵公園で「馬見ひまわりウィーク」を開催しました。

定番の黄色い大輪の他にも、珍しい赤や白色、八重咲きなど、約25品種15万株のひまわりが咲き、緑色のモフモフした「コキア」の愛らしい姿も人気でした。期間中は、キッチンカーの出店や大道芸、雪あそび体験も開催され、イベントや写真撮影を楽しむ家族連れなどにぎわいました。



8/5~14

「なら燈花会」3年ぶりに来場者を迎えて 奈良公園で開催



今年で24回目となる「なら燈花会」が、奈良公園一帯を会場に開催されました。コロナ禍の2年間はオンライン開催でしたが、今回は感染拡大防止策を講じた上で、来場者を迎えて実施されました。10日間の来場者数は67万2千人で、多くの方に「なら燈花会」を楽しんでいただけました。



8/16

高校生平和大使の表敬訪問



核兵器廃絶と世界平和の実現を訴える「高校生平和大使」に選ばれた秋山恵里さんら4人が、村井副知事を表敬訪問しました。秋山さんは「平和について考える機会をつくる活動をしていきたい」と抱負を述べました。今後、高校生1万人署名活動など、高校生の平和への想いを未来に伝えるための活動を行っていきます。



8/4~20

光と遊びの天平広場・夏



奈良県コンベンションセンターで「光と遊びの天平広場・夏」スケート・フードイベントを開催しました。樹脂製スケートリンクや県産食材を使ったメニューを提供するキッチンカーとビアガーデン、木工などのワークショップや音楽イベントなどをを行い、多くの来場者が奈良の夏を楽しみました。



8/19~21

天平たなばた祭り ～平城京天平祭・夏～



平城宮跡「朱雀門ひろば」にて「天平たなばた祭り」平城京天平祭・夏」を開催しました。朱雀門前や復原遣唐使船前の燈花会や、天平七夕行列など、夜の平城宮跡を幻想的な光と灯りで彩りました。10月22日・23日には平城京天平祭・秋の開催を予定しています。



特集

県民ニュース

奈良を知ろう

暮らしに役立つ

お知らせ